Politique

Municipales 2020 : Yves Gavory « clarifie » sa position

Suite à notre article paru la semaine dernière et recensant les candidats déjà déclarés pour les prochaines élections municipales, l'élu Yves Gavory revient sur sa position. Et d'expliquer : « Je pense avoir toujours été fidèle au projet porté depuis 2008 et prolongé en 2014 avec l'équipe municipale actuelle. A la question posée par Varmatin: qui sera candidat LREM aux prochaines municipales? J'ai répondu que les instances nationales choisiraient de présenter une liste ou pas en fonction des enjeux et du risque de voir le Rassemblement National emporter la ville. J'ai également dit que, dans l'hypothèse d'une liste, je postulerais à cette candidature, sachant que ce sont les instances du parti qui choisiraient la tête de liste. Mais nous n'en sommes pas là car, à ce jour, Marc Vuillemot n'a pas officiellement annoncé sa candidature ni même évoqué une ébauche sur la composition de sa future équipe ».

Par la suite, Yves Gavory rappelle que, « lors des législatives, je ne me suis pas porté candidat car il me semblait incompatible d'être opposé à un membre de l'équipe. Il est donc inopportun de mentionner ma candidature aux prochaines élections en 2020, je suis dans une équipe municipale et je continuerai à poursuivre les engagements pris auprès de nos concitoyens ».